



## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

### Un don à Maximum 90 pour souligner la bonne performance de la MRC Avignon comme gestionnaire du Fonds local de solidarité

**Carleton-sur-Mer, le 7 mai 2024** – Pour souligner la nomination de la MRC Avignon comme finaliste du prix Performance 2023, Fonds locaux de solidarité FTQ, s.e.c., a remis un don de 2 000 \$ à Maximum 90 pour ses actions encourageant l'achat local.

Dans le cadre de l'Assemblée des MRC tenue en novembre 2023, la Fédération québécoise des municipalités a souligné l'excellente performance des trois finalistes et dévoilé le récipiendaire du prix Performance 2023 du réseau des Fonds locaux de solidarité (FLS). La MRC Avignon était des trois finalistes pour une deuxième année consécutive.

« La MRC Avignon s'est distinguée par son utilisation efficace et par sa bonne gestion de son FLS. Nous tenons à souligner le travail de l'équipe de développement économique de la MRC qui a rendu cet outil de développement très pertinent pour le territoire. En guise de reconnaissance, nous désirons contribuer financièrement dans un organisme du milieu. Nous sommes donc très heureux d'appuyer Maximum 90. C'est notre façon de donner au travail de chaque personne le pouvoir de changer notre avenir et de s'investir pour une meilleure société », mentionne monsieur Éric Desaulniers, directeur général de Fonds locaux de solidarité FTQ.

La MRC Avignon a sélectionné Maximum 90 pour ses initiatives de promotion de l'achat local durant le festival La Virée Trad. C'est un bel exemple de soutien aux projets qui dynamisent la culture et l'économie régionale, et qui renforcent le tissu social de la communauté.

L'initiative de Maximum 90 illustre parfaitement l'impact positif que peut avoir l'engagement envers l'achat local et le développement durable. En mettant en lumière les producteurs et artisans de la Gaspésie, l'organisme crée non seulement un événement culturel vibrant avec La Virée Trad, mais contribue également à l'économie locale de manière significative. Leur certification de niveau 3 en gestion responsable d'événements (BNQ 9700-253) est une reconnaissance bien méritée de leurs efforts pour intégrer des pratiques responsables et durables.

#### À propos de Fonds locaux de solidarité FTQ, s.e.c.

Le Fonds de solidarité FTQ et la Fédération québécoise des municipalités ont imaginé le réseau des fonds locaux de solidarité (FLS) en 1991. Ce réseau s'est construit au fil des ans grâce aux élus municipaux et aux partenaires locaux. Il soutient l'économie locale par le développement des PME et par la création, le maintien et la sauvegarde d'emplois durables et de qualité. On compte aujourd'hui 98 FLS à travers le Québec.

Les entreprises ont accès au financement du FLS par l'intermédiaire de spécialistes dévoués et polyvalents qui sont au service du développement économique local, soit dans la municipalité régionale de comté (MRC) ou dans tout organisme nommé par cette dernière.

En créant les FLS, les régions profitent d'un important effet de levier. En effet, ce sont plus de 115 millions de dollars qui sont ainsi mis à la disposition des PME québécoises, soit 29 millions \$ investis par les MRC et leurs partenaires locaux et 86 millions \$ provenant du Fonds de solidarité FTQ pour appuyer l'économie locale.

## À propos de la MRC Avignon

La MRC Avignon regroupe les municipalités de Maria à L'Ascension-de-Patapédia, dans la Baie-des-Chaleurs. Pôle de concertation territoriale, l'organisation a pour mandat de planifier l'aménagement harmonieux du territoire et de propulser son développement économique et social au profit des municipalités, des organisations et de la population.

La MRC est fière d'être partenaire des projets de son territoire. De 2019 à 2023, la MRC a soutenu plus de 686 projets du milieu pour un investissement total de 9 541 883 \$. En soutien aux entreprises et aux initiatives entrepreneuriales pour la même période, la MRC Avignon a appuyé 130 projets d'entreprises dont les montants investis s'élèvent à 4 242 235 \$.

## À propos de Maximum 90 et du Festival La Virée Trad

Maximum 90 offre une programmation annuelle de spectacles professionnels qui résonne dans la communauté, ainsi que des activités de médiation culturelle et souhaite contribuer au rayonnement des artistes et des œuvres. Maximum 90 est également le promoteur du festival La Virée Trad, événement en patrimoine vivant avec une dominante en musique traditionnelle. Celui-ci se déroule sur trois jours en octobre favorisant ainsi le tourisme hors saison sur le territoire de la MRC Avignon. Plus de 7 000 festivaliers ont l'habitude de se donner rendez-vous à Carleton-sur-Mer pour l'occasion.

– 30 –

Information :

### **MRC Avignon**

Mathieu Lapointe, préfet

418 392-9261 | [mathieu.lapointe@mrcavignon.com](mailto:mathieu.lapointe@mrcavignon.com)

### **Maximum 90**

Sabrina David, agente de développement culturel et adjointe à la coordination du festival La Virée Trad

418 364-6822, poste 5 | [adj.maximum90@gmail.com](mailto:adj.maximum90@gmail.com)

### **Fonds de solidarité FTQ**

Frédérique Lavoie-Gamache, conseillère aux relations de presse et aux communications

438 364-1596 | [frederique.lavoie@fondsfqt.com](mailto:frederique.lavoie@fondsfqt.com)